

2019年4月1日

九州電力株式会社

お知らせ

**玄海原子力発電所周辺における地震観測体制を強化しました**

— 新たな地震観測点の設置が完了し、4月1日から観測開始 —

当社は、地域の皆さまの更なる安心に繋がるよう、玄海原子力発電所周辺の広い範囲での地震活動状況を把握するため、2018年7月から新たな地震観測点の設置を進めてまいりました。

(2017年8月24日、2018年4月9日お知らせ済)

この度、玄海原子力発電所周辺において23箇所の地震観測点（別紙参照）の設置が完了しましたので、本日から地震観測を開始いたします。観測結果につきましては、2020年度から、原則年1回の頻度で、観測した地震の数、規模、位置、過去からの変化などを公表いたします。

今後とも、当社は、地域の皆さまに安心していただけるよう、最新の科学的・技術的知見を継続的に収集し、原子力発電所の安全性・信頼性の一層の向上に努めてまいります。

以 上



ずっと先まで、明るくしたい。

「快適で、そして環境にやさしい」

そんな毎日を子どもたちの未来につなげていきたい。

それが、私たち九電グループの思いです。